

Erich Mielke	Minister für Staatssicherheit
Alfred Neumann	Minister und Vorsitzender des Volkswirtschaftsrates
Hans Reichelt	Minister und Stellvertreter des Vorsitzenden des Landwirtschafts- rates
Willi Rumpf	Minister der Finanzen
Rudolf Schulze	Minister für Post und Fernmelde- wesen
Gerhard Schürer	Minister und Erster Stellvertreter des Vorsitzenden der Staatlichen Plankommission
Dr. Herbert Weiz	Staatssekretär für Forschung und Technik
Rolf Wetzel	Präsident der Deutschen Notenbank
Hans Wittik	Minister und Erster Stellvertreter des Vorsitzenden des Volkswirt- schaftsrates

Es erfüllt uns mit Genugtuung und beweist auch die Stabilität unserer Politik, wenn nur wenige Änderungen in der Zusammensetzung des Ministerrates vorgeschlagen wurden.

Der Minister für Post- und Fernmeldewesen, Herr Friedrich Burmeister, und der Minister des Innern, Herr Karl Maron, haben gebeten, sie aus gesundheitlichen Gründen nicht für den neuen Ministerrat vorzuschlagen.

Der bisherige Minister für Volksbildung, Herr Professor Dr. Alfred Lemnitz, hat den Wunsch ausgesprochen, sich wieder ausschließlich der wissenschaftlichen Arbeit widmen zu können.

Die Mitglieder des Ministerrates, die aus ihren Funktionen ausscheiden, haben sich große Verdienste in der Arbeit erworben. Minister Friedrich Burmeister war seit 1946 als Minister für Sozialwesen in Mecklenburg und seit der Gründung unserer Republik als Minister für Post- und Fernmeldewesen tätig. Ungeachtet seines hohen Alters, er ist jetzt über 75 Jahre, hat Herr Burmeister seine ganze